

ABSTRAK

Khotimah, Husnul. 2020. Peran Perpustakaan Desa Krejengan dalam Menumbuhkan Budaya Literasi Masyarakat Desa Krejengan. Skripsi, Program Studi PPKn, FKIP Universitas Panca Marga Probolinggo. Pembimbing: (I) Afib Rulyansah, S.Pd, M.Pd, Pembimbing (II) Abdul Basit S.Pd, M.Pd.

Kata Kunci:Peran, Perpustakaan Desa, Literasi

Budaya literasi merupakan salah satu kebudayaan yang seharusnya melekat dalam diri masyarakat Indonesia, karena budaya literasi merupakan salah satu budaya penting dalam kehidupan manusia. Namun, dalam kenyataannya budaya literasi masyarakat Indonesia masih sangat rendah sehingga dibutuhkan peran yang maksimal dari pemerintah. Seperti adanya perpustakaan desa yang menjadi salah satu cara pemerintah dalam menumbuhkan budaya literasi masyarakat. Seperti Perpustakaan Desa Krejengan yang merupakan Perpustakaan Desa terbaik tingkat Kabupaten Probolinggo.

Bertolak dari konteks yang terjadi maka dalam penelitian ini difokuskan pada 3 permasalahan: (1) Bagaimana peran perpustakaan desa krejengan dalam menumbuhkan budaya literasi Masyarakat Desa Krejengan, (2) Apa saja hambatan yang dialami dalam menumbuhkan budaya literasi masyarakat Desa Krejengan, (3) Bagaimana cara perpustakaan desa dalam menumbuhkan budaya literasi masyarakat Desa Krejengan.

Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif. Lokasi penelitian yang dipilih adalah Perpustakaan Desa Krejengan. Teknik pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti antara lain: observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis deskriptif kualitatif, sedangkan pengecekan keabsahan data menggunakan teknik triangulasi.

Hasil penelitian menyatakan bahwa Perpustakaan Desa Krejengan mempunyai peran penting dalam upaya menumbuhkan budaya literasi masyarakat Desa Krejengan. Dimulai dari masyarakat desa krejengan yang masih tergolong dalam tingkat sumber daya manusia yang rendah terbentuklah masyarakat Desa Krejengan yang menyadari akan pentingnya budaya membaya dan budaya literasi bagi kehidupan bermasyarakat. Maka, Perpustakaan Desa merupakan salah satu cara yang ampuh dalam memperbaiki budaya literasi masyarakat Desa Krejengan.